



上野台小学校 おやじの会だより

VOL.52 発行 会長

ふじみ野市立上野台小学校おやじの会
溝口 幸治 令和4年12月吉日

～会長より～

失敗を恐れずチャレンジしよう!!

おやじの会 会長 溝口 幸治

おやじの会は、来年結成20周年を迎えます。思い返せば様々な進化を遂げてきました。その進化の裏には必ず失敗がありました。失敗を恐れず挑戦したからこそその進化なのです。惑星探査機「はやぶさ」のプロジェクトリーダーを務めた川口淳一郎氏は、「失敗はたくさんした方が良い。なぜなら、反省をして学ぶからです。成功した時は、まぐれかもしれないのに喜ぶだけで、振り返る事が無い。」と言います。失敗後の対応の大切さを感じます。サッカーワールドカップカタール大会において、決勝トーナメント1回戦にて残念ながら敗退をしてしまった日本代表チーム。しかしながら、間違いなく技術のレベルが上がった事を感じ取る事ができる大会であったと思います。高レベルの選手だからこそ、大きな学びがあった事と思います。将来の活躍に期待するところであります。ぜひ、失敗を恐れずチャレンジして、しっかり振り返り、自分自身を高め、大きく成長してほしいと思います。ひかり祭で逢うことを楽しみにしております。

「かっ飛ばせ！お・や・じ！！」

「第17回市民スポーツ大会ソフトボールの部」

この秋(9/11・10/2)、「第17回市民スポーツ大会ソフトボールの部」に初参戦。

Dブロック3チームの総当り戦で、第1試合は敗戦(4-18)、第2試合は打撃戦を制した1点差の嬉しい初勝利(13-12)。

大会結果は3チーム共に1勝1敗、おやじの会チームは得失点差で最下位でしたが、当初目標の初勝利も上げることが出来た堂々の3位です。

学生時代以来の試合が無事終わりましたので、次回も是非参加したいです。(菊池)



ふじみ野市ロードレース大会！！ 駅伝おやじ再び走る！！

12月11日、3年振りに開催されたふじみ野市ロードレースに駅伝おやじのメンバーで参加しました！「怪我なく完走」を合言葉に、5キロに挑みましたが、実は私、10月末に右ふくらはぎの肉離れの怪我をし、直前までほとんど運動らしい運動をしてなかったんですね。苦しい場面もありましたが、おやじの会の応援メンバーの熱い声援に後押しされ、メンバー全員が無事にゴール。何とも言えない爽快感を味わうことができました。(長尾)



「いちがanmar除草」に参加！！

～子どもたちが大活躍する運動会のため～

「いちがanmar除草」が10月1日、2年ぶりに開催されました。翌週の待ちに待った運動会が快適に行われることを願い、メンバー大勢で取り組みました。コロナ禍でもすくすく育った雑草達に圧倒されつつも、いざ除草開始。その結果、今まで雑草で見えづらかった校舎がとても見えやすくなりました！

ほほ1年ぶりの「おやじの会」の活動でしたが、これからは子ども達も楽しく過ごせるよう、いろいろな取り組みをしていきます。(児玉)



「おやじの会」メンバー募集！！

上野台小学校に通う子どもたちのために、おやじの「愛」と「パワー」と「光る汗」を見せたい！そんなおやじを募集しています。おやじの会の活動の中で、子どもたちと地域の皆さん、地域のおやじたちのつながりも作ります。ぜひ一緒に活動してみませんか？
※無理せず参加できる行事だけお越しいただければ結構です。無理は禁物。仕事第一です！
※入会金や会費はございません(Ｔシャツ代、酒席代等は実費です)
※入会をご希望の方は、上野台小学校ホームページの「おやじの会」のページより申込書をダウンロードし、必要事項をご記入の上、学校の先生にご提出下さい。
上野台小学校のホームページURLはこちら！<http://www.fujimino.ed.jp/ue/>
※メールでのお問い合わせはこちらへ uenodai2003@yahoo.co.jp